
C o m i t ê  d e  I n v e s t i m e n t o s                     P á g i n a  | 1 

R P P S / C h a p a d a  

 

Rua Padre Anchieta, 90 – Bairro Centro – Chapada/RS 
CEP: 99.530-000     Fone: (54) 3333 1166 

 

 

ATA Nº 13/2018 

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, com 

início às treze horas, reuniram-se extraordinariamente, na Sala de Reuniões 

da Câmara Municipal de Vereadores de Chapada-RS, os servidores Luciane 

Vogt, Júlia Dezingrini e Walter Dreyer, membros do Comitê de 

Investimentos do RPPS, nomeados pela Portaria nº 427/2015, para 

deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) Resgate de recursos para 

pagamento da folha. Inicialmente, o Presidente do Comitê de Investimentos 

agradeceu a presença dos demais membros e de imediato passou a palavra 

à gestora dos recursos previdenciários, Srª Luciane Vogt. A gestora do FAPS 

expôs aos presentes que será necessário efetuar o resgate de R$ 81.300,00 

(oitenta e um mil e trezentos reais) com a finalidade de pagamento da folha 

do mês de maio. Analisando-se o atual cenário econômico, de muita 

instabilidade, sendo que neste mês os fundos IMA-B, IMA-Geral e IRFM 

estão com rentabilidade negativa e que os fundos DI estão com uma 

rentabilidade acumulada, no mês, maior do que o IRF-M 1, definiu-se que o 

valor será resgatado do fundo BANRISUL FOCO IRF-M 1 FI RENDA FIXA, 

CNPJ: 18.466.245/0001-74, ENQUADRAMENTO: Art. 7º, I, b. Com relação a 

futuras alocações, segundo sugerido pelo técnico Leandro, da Consultoria de 

Investimentos, novos recursos repassados ao RPPS deverão ser aplicados 

em fundos DI ou IRF-M 1, até que o mercado volte a se estabilizar. A 

gestora do RPPS expôs sua preocupação com o desempenho dos fundos e 

comentou que entrou em contato com os técnicos da Consultoria de 

Investimentos, solicitando uma análise da carteira de investimentos, 

verificando se há necessidade de realização de alguma realocação de fundos 

de mais longo prazo para outros de vértices mais curtos, ou mesmo 

aumentar a exposição em DI, visto que tem-se um percentual em torno de 

3% do patrimônio do FAPS aplicado neste segmento. Os técnicos 

orientaram que este não é o momento para realizar nenhuma 

movimentação financeira e que estão monitorando o mercado e entrarão 

em contato caso haja necessidade de realizar realocações. Nada mais 

havendo a tratar, o Presidente do Comitê de Investimentos deu a reunião 

por encerrada e a ata, após lida e impressa, será assinada por todos os 

presentes. Chapada, 29 de maio de 2018. 
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